
Afa  da  34°  Sossao  Ordiniria  do  ano  do  2023  da  Camara  Municipal  de
Salgado, Estado De Sergipe. Ao decimo nono dia do mss de junho do ano de
dois  mil  e  vinte  tres,  as  dezessete  horas  e  quinze  minutos,  no  plenario  da
camara muiijcipal de Salgado+ sob a presidencja, o vereador AmaTaJ Valeriano
da    Silva,    vice-presidente,    Mafilza    Silva    Gomes,    1°    secretario,    Civaldo
Evangelista  Fraga  ,  2°  Secrefario,  Jos6  Ribeiro  Neto,  3°  secrefario,  Marcelo
Domingos  de  Andrade,  e  os  demais  vereadores,  os  senhores:  Jose  Aecio
Santos  de  Jesus,  Josefa  Santos  Garcia  Ferreira,  Jose  Raimundo  da  Silva
Fonseca, Lucas Aratljo Morais, Maria da Conceicao dos Reis Silva e Raimundo
Francisco dos Santos Junior. No expediente do dia consta o convite da festa de
Sao Pedro do povoado Matatas, projetos de leis n.a 08 e 09/2023 de autoria do
vercador  Jos6  A6cio,  que  institui  no  calendario  oficial  de  festas,  eventos  e
datas  comemorativas  do  municipio  de  Salgado,  os  dias  do  Forr6  do  FIFO,
sobre  outro  projeto,  institui  no  calendario  oficial  de  festas,  eventos  e  datas
comemorativas,  a Alvorada Junina do municTpfo de Salgado - SE. Alem disco,
projetos de leis n.a 08 e 09/2023 de autoria do Poder Executivo, que reajusta o
salario  base  dos  servidores  ptlblicos  de  provimento  efetivo  em  comissao,
funcionarios  contratados  e  empregado  ptlblico,   bern  como  extingue  e  cria
cargos ptlblicos e da outras providencias, sabre o outro projeto, altera a Lei n.a
485/20t5 que disp6e sabre a Constho Mwictpal de Meio ATnbiente, e cia a
Fundo Municipal do Meio Ambiente de Salgado - SE, consta tamb6m o decreto
n.a 19/2023, que disp6e sobre a antecipagao da feira livre municipal e da outras
providencjas,  decreto  n,°  21/2023,  concede  ponto  faculfativo  no  ambito  do
Municipio de Salgado,  Estado de Sergipe e da outras providencias, decreto n.a
1€/2023, que concede ponto facultative no ambito  de Arfufljclpio de Salgade,
Estado de Sergipe e da outras providencias no dia 30 de junho, e indicacao n.a
27/2023  da  vereadora  Josefa  Garcia. 0  senhor  presidente declarou  aberta  a
presente sessao e declarou aprovada a afa da sessao  passada,  em seguida
falou   da  celebraeao  do   novenario  que  esta   sendo   realizado   no   Povoado
Ab6boras,  No  pequeno  expediente,  as  representantes  do  grupo  lntegragao
Jovem,   Susan   e   G16ria,  falaram  da   importancia  da   Biblioteca   municipal  e
pediram   aos  vereadores  que   preservem  e   incentivem  os  jovens  sobre  a
importancia da leitura e da literatura, falaram tambem qiie muitas pessoas nao
sabem da existencia da biblioteca do  municipio e que tambem 6 necessario a
modernizagao e divulgaeao do espape, falaram do capitulo 4, artigo 188, inciso
Vlll,  ressaltaram  a  importancia  da  literatura  e  a  falta  de  disponibilidade  de
livros,  em  seguida  destacaram  algumas  palestras  que  fizeram  em  algumas
escolas e agradeceram. A vereadora Maria da Conceicao,  saudou a todos os
presentes e parabenizou as representantes da  lntegragao Jovem pela atitude.
destacou  tamb6m  que  os  jovens  sao  o  futuro  e  falou  que  e  necessario  a
part-icipaeao dos jovens  nas reivindicag6es de seus direitos,  destacou que os
livros sao de grande importancja, em seguida agradeceu. 0 vereador Marcelo,
saudou   a  todos  os  presentes  e  falou   da   imporfancia  da   leitura  e  que  a
biblioteca e urn lugar especial, falou que se faz necessario divulgar a biblioteca
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pr6ximo  evento  que  sera  realizado  nos  dias  23  e  24  de  junho  e  afirmou  a
imporfancia desses eventos para economia  local e valorizagao da cultura,  em
seguida agradeceu. 0 vereador Jose Raimundo saudou a todos os presentes e
falou da importancia da Biblioteca Municipal, parabenizou as representantes da



lntegragao Jovem e falou de urn evento que sera  realizado  no  Povoado  Saco
Encantado com apoio do ex-prefeito Duilio Siqueira,  relatou tambem a falta de
assistencia   da   gestao   do   prefeito   Givanildo   sabre   o   descaso   com   o
saneamento basico do bairro Flora Batista, falou tambem que reivindicou varias
vezes  essa  situagao  ao  secrefario  municipal   de   Meio  Ambiente   mas  que
jnfelizmente  o  problema  persiste  deixando  sua  nota  de  repddio.  0  vereador
Lucas,  saudou  a  todos  os  pnesentes  e  parabenizou  as  representantes  da
integragao Jovem,  Susan  e G16ria  pela atitude, falou  que a gestao do prefeito
Givanildo  deve  ter  mais  atengao  aos  jovens  e  afirmou  que  infelizmente  a
maioria  da juventude  nao  da  a  devida  importancia  a  leitura,  afirmou  tambem
que a falta de valorizagao dos jovens e em todo Brasil,  afirmou que a Central
das /`mbulancias do municipio   nao funciona e que se faz  necessario colocar
as  ambulancias  nos  povoados  para  que  atenda  melhor  a  populacao,  falou
tamb6m   da   falta   de  festejos   tradicionais   do   municfpio   afirmando   que   os
mesmos sao d'e grande impomancia  para economTa local  0 vereador Civaldo,
parabenizou  as  representantes  do  grupo  lntegracao  Jovem  e  repudjou  urn
morador  do  municfpio  pela  falta  de  respeito  com  todos  os  participantes  do
FIES, e afirmou que os usuarios desse programa devem procurar seus direitos,
falou  tambem  que  o  mesmo  deve  pedir  desculpas.  0  vereador Jose  Ribeiro
sautou a todes es pTesentes e paTabeiiizou as represeriiarites da liitegTaEao
Jovem pela iniciativa, falou tamb6m de sua participa9ao em uma manifestaeao
e falou do orgulho das formac6es academicas de seus filhos destacando que
todos eles estudaram em escolas pt]blicas, falou tamb6m do atraso da reforma
da  Camara  que  ainda  nao  teve  inicio  pedindo  agilidade  ao  presidente,  falou
tambem que verifroou na tej onganica afrmando que a capfluto 4 tala sabre a
Educacao  e  que  se  faz  necessario  a  modemizaeao  da  biblioteca,  perguntou
tambem  ao  secretario  municipal  de  Obras  sobre  o  jnicio  da  construgao  da
capela  do  Cemiterio  Casa  da  Saudade,    em  seguida  agradeceu.  0  senhor
presidente  parabenizou  as  representantes  da  lntegracao  Jovem,  falou  que
encontraram no pfedjo da bibljoteca instrumentos mLisjcajs em sifuacao crftica.
algumas mesas,  mas nenhum livro,  falou tambem que entregafa  uma  reforma
adequada  do  predio  da  Camara.  A  vereadora  Mafilza,  saudou  a  todos  os
presentes  e  parabenizou  a  atual  gestao  pela  realizaeao  do  t]ltimo  evento
realizado  no  Povoado  Agua  Fria,  falou  dos  festejos  tradicionais  do  povoado
afirmando  que  e  de  grande  importancia  para  economia   local,   enfatizou   a
doenga  Falciforme  e  destacou  o  dia  de  conscientizacao,  tamb6m  deixou  sua
nota   de   repudio   a   urn   morador  do   municipio   pela   falta   de   respeito   aos
participantes  do  FIES,   destacou  famb6m  a  importancia  e  oportunidade  do
FIES,  na formacao academica dos I.ovens e deixou  claro que o mesmo  possa
se redimir com essa situacao e afirmou que certos atos partem das escolhas e
cafater pessoal  e  nao  do  programa  FIES.  a  vereador Jos6 Aecio,  saudou  a
todos  os  presentes  e  parabenizou  as  representantes da  lntegracao  Jovem  e
falou  da  importancia  do  espaeo  da  biblioteca  e  do  incentivo  da juventude  na
pfatica da leitura, falou de sua  participaeao em  uma  reuniao na  dltima quarta-
feira  e  que  a  discussao  foram  as  necessidades  dos  municipios,  destacou
tambch urn eveTTto que sera Tealizado rfo pTtfro dia 22, falou tatch srfe
alguns audios de urn morador do municipio sobre o FIES e afirmou que foi uma
grande falta de respeito  com os  participantes desse programa,  falou tambem
que todos os alunos que se sentiram ofendidos podem contar com o apoio dos
vereadores para que possam acionar os 6rgaos competentes e assim possam



tomar  as  providencias  cabiveis,  falou  tamb6m  da  grande  importancia  desses
programas para a formaeao academica dos jovens e falou sobre a Central das
Ambulancias  do  municTpio  afirmando  que  existe  4  reguladores,  2  no  turno
matutino  e  2  notumo.  0  vereador  Raimundo  Francisco  saudou  a  todos  os
presentes e parabenizou a representantes da lntegragao Jovem, afirmando que
e necessario modemizar e valorizar a  Biblioteca  Municipal, falou  sobre audios
ofensivos  que  urn  morador do  municipio  fez em  relaeao  aos  participantes  do
FIES e que os recebeu em grupos de WhatsApp e pediu para que o morador
do  municfpio  que  se  retrate  de sua fala.  No grande expediente,  nada  consta.
Na ordem do dfa, o senhor presidente colocou em discussao as indicag6es n.a
49  e  50/2023  da  vereadora  Mafilza,  que  pedju  urn  redutor  de  velocidade  na
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colocou as indicae6es em votacao, as quais foram aprovadas por unanimidade.
a  senhor  presidente  declarou  encerrada  a  presente  sessao,  convocande  a
todos para pr6xjma sessao. Sala das sess6es em 19 de junho do are de 2023.
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